



## ***Contralores Escolares se posesionaron ante el Contralor y el Gobernador de las islas.***

**San Andrés Islas, 25 de mayo de 2019:** En un acto sencillo pero significativo fueron posesionados como Contralores Escolares los doce estudiantes pertenecientes a las Instituciones Educativas de las islas y que fueron elegidos recientemente por sus compañeros a través del voto secreto.

*“Siento que tengo un compromiso importante, no solo con mi colegio, sino también con las islas, por eso quise ser Contralor Escolar y ahora que tengo la oportunidad voy a trabajar para lograr cambios positivos en mi institución y hasta en mis compañeros para que cuidemos lo que es de todos”* manifestó Valery Castillo Arango del Brooks Hill Bilingual School.

Al acto, liderado por el Contralor Departamental, asistieron como garantes la Secretaria de Educación Alicia Jackson, Rectores, docentes, estudiantes de las instituciones y el Gobernador del Departamento Juan Francisco Herrera Leal, quien dejó un mensaje claro a estos jóvenes líderes que ahora deberán velar por el cuidado de los recursos de sus instituciones educativas.

*“El futuro de las islas son ustedes, por esta razón los jóvenes deben involucrarse en lo público, cumpliendo sus deberes como ciudadanos y actuando con principios y valores para el bien de la sociedad”* le expresó el primer mandatario de los isleños a los nuevos Contralores Escolares.

Por su parte, el Contralor General del Departamento, Franklin Amador Hawkins, quien junto a los funcionarios de la entidad ha liderado este procesos con los estudiantes, capacitándolos y brindándoles las herramientas suficientes para ejercer un control y cuidado de los público de manera activa, participativa y social, indicó que:

*“Este es un proceso al que hay que creer y apostarle de manera continua, ya que en los jóvenes se debe sembrar el cambio, cultivando en ellos el interés por participar en las acciones de los gobiernos, estos jóvenes que hoy son Contralores Escolares, están facultados para el ejercicio del control de los recursos en sus instituciones”*

*“Control fiscal decente, efectivo, participativo y social”*



### Los nuevos Contralores Escolares:

Gelena Marsiglia de la Institución Educativa La sagrada familia, Valery Castillo Arango del Brooks Hill Bilingual School, María José León Angulo del Carmelo, Yudi Paola MC'Laughlin Molina de Antonia Santos (Inedas), Elivia Jiménez del Bolivariano, Daniela Rada Charris del Técnico Departamental Natania, Evey's Denelay Sánchez Angulo del Técnico Industrial, Kenya Escalona Smith, del First Baptist School, Mauricio Enrique Manuel Arrieta de Cajasai, Rodney Pole Gómez del Luís amigo y Jairo Larios del Modelo Adventista. Fueron quienes tomaron posesión como Contralores Escolares y juraron ante sus compañeros de estudio realizar un trabajo de concientización y motivación para que toda la comunidad aprenda a hacer un buen uso de los recursos públicos y de los recursos naturales.

El acto protocolario se llevó a cabo en el Auditorio Walwin Peterson de la Gobernación junto a los equipos de trabajo de cada Contralor, quienes ejercerán también funciones siendo apoyados por la Contraloría General del Departamento para el ejercicio de las mismas y de una participación ciudadana activa.

Las Contralorías Escolares son una estrategia implementada por las Contralorías departamentales del país, y buscan hacer más participativa a la comunidad, además son el puente para que los jóvenes empiecen a mirar el sector público como propio.

*“Control fiscal decente, efectivo, participativo y social”*